



Langen, Januar2026

Hello lieber XXXX,

noch 1814 Tage. So viele sind es nur noch bis zum 31. Dezember 2030. Das Datum erscheint heute schon deutlich näher zu rücken. Und bis dahin wollen wir die Energiewende schaffen? Manchem erscheint das schlicht unmöglich, und ist vielleicht auch bereit einfach aufzugeben. Das sollten wir nicht tun. Unbeirrt am Ziel festhalten und Schritte in die richtige Richtung unternehmen. Das ist unsere Devise. Wir haben die Zeit der Feiertage genutzt um Kraft zu tanken und jetzt mit neuem Schwung weiter zu arbeiten. Ich hoffe und wünsche, dass ihr alle das Jahr gut begonnen habt und wir gemeinsam unseren Weg fortsetzen.

Jahrestreffen, Freitag, 6. Februar 2026, 18 Uhr, Gaststätte des FC Langen (Berliner Allee 73)

Wie schon angekündigt, findet unser diesjähriges erstes Treffen in der Gaststätte Clubhaus des 1. FC Langen (Berliner Allee 73) statt. Wir treffen uns am Dienstag, 6. Februar 2026 um 18 Uhr.

Es gibt deutsche und thailändische Küche zu zivilen Preisen. Wir treffen uns im separaten Nebenraum, so dass wir uns gut austauschen können über den Verlauf des vergangenen Jahres und die Planungen für 2026. Über eine rege Beteiligung freuen wir uns sehr. Ausdrücklich laden wir auch Freunde und Gäste unseres Vereines ein, die dem Verein (noch) nicht als Mitglied angehören. Besonders freue ich mich, dass der Klimaschutz-Manager des Kreises Offenbach, Herr Johannes Lotz, unser Guest an diesem Abend sein wird. Er überbringt ein Grußwort des Kreises Offenbach. Außerdem haben wir geplant, dass einzelne Mitglieder über ihre Aktivitäten berichten, z.B. der Bürgermeister-Kandidat für die Stadt Langen von den Grünen, Olaf Hermann.

Für die bessere Planung bitte ich um kurze Anmeldung, damit wir Tische und Stühle entsprechend stellen können. Anmeldung an

Mail: franz@franzscheidel.de

Aufbau einer Bürger-Solar-Beratung

Ich weiß, das Thema begleitet uns schon lange. Aber was lange währt, wird endlich gut. Deshalb freue ich mich besonders, dass es uns gelungen ist, hier einen entscheidenden

Schritt weiterzukommen. Noch vor Weihnachten ist es gelungen gemeinsam mit dem Kreis Offenbach, der Stadt Dreieich, der Stadt Dietzenbach und der Stadt Rödermark (beziehungsweise mit den jeweiligen Klimaschutz-Managern), sowie der Bürgerstiftung Dreieich die komplette Finanzierung zu stemmen.

Es sieht jetzt so aus, dass es eine Gruppe in Langen/Dreieich und eine weitere Gruppe in Dietzenbach geben wird. Die Koordination für die Schulung liegt bei uns als Verein ByeByeBiblis, wir werden die potenziellen Berater auf ihrem Weg begleiten.

Wie schon angekündigt, findet am Donnerstag, 29. Januar 2026 eine weitere Online-Info-Veranstaltung statt.

Dazu könnt ihr euch anmelden, dann bekommt ihr die Zugangsdaten zum Meeting. Erst danach müssen die Interessierten sich verbindlich für die Schulung anmelden, die mit 4 Terminen im Februar und März 2026 stattfinden wird. Zur Information habe ich auch ein Infoblatt vom Veranstalter MetropolSolar angehängt. Für weitere Rückfragen stehe ich gerne zur Verfügung. Auch der Kreis Offenbach wird diese Woche noch eine entsprechende Pressemitteilung veröffentlichen.

Mit Interessenten, die sich als Berater ausbilden lassen wollen, wollen wir im Vorfeld eine kleine Gesprächsrunde zum gegenseitigen Kennenlernen organisieren. Bitte meldet euch! Wir sind auch bereit mit zwei kleinen Gruppe zu starten, gegebenenfalls können dann noch Leute nachgeschult werden. Für mehr Informationen schaut bitte auch auf der Webseite der Bürger-Solar-Beratung nach: <https://www.buersolarberatung.de/>. Da könnt ihr auch sehen, wo es schon überall Gruppen gibt.



Spenden

Wir haben die Finanzierung der Schulung zwar sicher gestellt, aber sind dabei auch mit unseren gesamten Finanzmitteln eingesprungen. Von daher freuen wir uns sehr über großzügige Spenden. Vor allem um auch unser weiteres Vortragsprogramm attraktiv gestalten zu können. Es gibt sicher Referenten, die wir aus finanziellen Gründen nicht engagieren können, Seid versichert, dass wir alle eingehenden Spenden im Sinne unserer Vereinssatzung einsetzen werden. Konkret sammeln wir zur Zeit ca. 1500€, die wir für die Schulung bereits aufgewendet haben. Wir haben einen Weg eingeschlagen, bei dem wir immer mehr Menschen mitnehmen wollen. Den wollen wir weiter gehen, auch dazu benötigen wir finanzielle Mittel. Denn unsere Verein soll und muss jünger und weiblicher werden. Daran wollen wir arbeiten. Unser Spendenkonto lautet: **GLS Bank Bochum, IBAN DE90 4306 0967 6024 1324 00**, ihr findet es auch unter <https://byebyebiblis-ev.de/Wer-sind-wir/Spenden/>

Ich wünsche euch viel Spaß beim Stöbern, und vergesst auch nicht unsere restliche Vereinsseite: www.byebyebiblis-ev.de . Wir arbeiten ständig an der Aktualität der Seite.

Herzliche Grüße

